

Start zur Schweizer Kart Meisterschaft 2011

Der Auftakt zur diesjährigen Schweizer Kart Meisterschaft erfolgte auf der Kartbahn von Lyss. In den fünf SKM-Kategorien (SuperMini, KF3, KF2, KZ2 und 125 Sport) wurden um die ersten Punkte in der Meisterschaft gekämpft.

In der Elitekategorie KF2 siegte der letztjährige Junioren-Schweizermeister (KF3), der Berner Alain Valente (Swiss Hutless) mit über 3 Sekunden Vorsprung auf seinen Clubkollegen André Reinhard (Tony-Kart), beide vom organisierenden Berner Kart Racing Club. Auf dem dritten Podestplatz die charmante Ostschweizerin Jasmin Preisig (Tony-Kart). Im Finallauf über 28 Runden führte lange Zeit André Reinhard das Feld an, im Windschatten folgte Alain Valente. Die gute Gelegenheit folgte schon bald und Alain zog vorbei und konnte gleich einen Sicherheitsabstand herausfahren. Das Zeitfahren, sowie Vorlauf 1 und 2 gingen jeweils mit einem klaren Sieg für André Reinhard aus, was ihn in die Favoritenrolle brachte! Tolle Leistung der beiden Berner Piloten zum Saisonauftakt. Die drittplatzierte Pilotin Jasmin Preisig konnte im Zeittraining und in den beiden Vorläufen nicht ganz mit der Spitze mithalten und belegte jeweils die Ränge 6 – 8. Dank eines kollegialen Tipp eines Konkurrenten konnte das Fahrzeug für den Finallauf besser abgestimmt werden und siehe da, Jasmin kämpfte sich nach vorne und gleich auf das Podest.

Das Rennen der Junioren schien eine klare Sache für Florian Thoma vom KC Thun-Oberland. Im 1. Vorlauf auf Platz 3, im 2. Vorlauf gar auf Rang 1 und auch im Final erneut auf dem 1. Platz. Doch die obligate Gewichtsmessung nach dem Final zeigte leider ein Untergewicht von 500 Gramm, was den Sieger an den Schluss der Rangliste brachte, schade für die gute Leistung.

Dies brachte den zweitplatzierten Ilija Drovossekov (Tony-Kart) vom Team Do Santos den Sieg. Justin Meichtry, der über alle Rennläufe stets an der Spitze mitkämpfte, konnte den ausgezeichneten 2. Platz erobern, noch vor seinem Teamkollegen von Spirit-Racing, Felix Hirsiger (beide Birel). Knapp das Podest verpasst hat der Berner Severin Amweg, der auf den vierten Platz fuhr. Gutes Ergebnis auch für Rudolf Rhyn (Esprit) mit dem 6. Schlussrang.

Bei den Schalterkarts (KZ2) fuhr der Lokalmatador und letztjährige Schweizermeister der Kategorie KF2, Yves von Aesch (Berner KRC) im Zeitfahren die schnellste Runde mit 30.25 Sekunden (Durchschnittsgeschwindigkeit von 89,241 km/h), gefolgt von Kurt Wenger (30.30) und Mike Zürcher (30.44). Der 1. Vorlauf entschied Yves von Aesch zu seinen Gunsten, vor Mike Zürcher (beide Swiss Hutless) und dem Drittplatzierten Kurt Wenger. Gleich in der ersten Kurve nach dem Startzeichen zum 2. Vorlauf kollidierten einige Fahrer. Zürcher und von Aesch mussten den weiteren Verlauf des Rennens als Zuschauer verfolgen. Daniel Zbinden wurde wegen Untergewicht disqualifiziert für diesen Lauf. Sieger im 2. Vorlauf wurde Dominik Kälin.

Den Final gewann schliesslich Mike Zürcher vom KC Thun-Oberland ganz knapp vor Yves von Aesch und Daniel Zbinden vom Team ABC Motorsport.

Die Kategorie 125 Sport entschied Vincenzo Alvaro zu seinen Gunsten, vor der Bernerin Isabella von Lerber und Fabian Hochstrasser. In dieser Kategorie müssen sich die Teilnehmenden wieder einmal die Bedeutung der Flaggenzeichen in Erinnerung rufen. Zeigte doch der Rennleiter während des Laufes mit der rot-gelben Flagge den Piloten, dass der ganz leicht einsetzende Regen die Fahrbahn glitschig mache. Die Fahrer glaubten an einen Abbruch des Rennens und verliessen die Strecke. Der Rennleiter und die Funktionäre forderten gestikulierend die Fahrer auf das Rennen fortzusetzen, was sie auch brav befolgten....

Das Rennen der jüngsten Teilnehmer (8-12 Jahre), der Kategorie SuperMini, bot wieder ausgezeichneten Kartsport. Als Favorit bei diesem ersten aufeinander treffen an der SKM 2011 entpuppte sich Michael Müller. Er gewann beide Vorläufe und das Zeitfahren. Der Finauflauf endete mit einem Fotofinish, fuhren doch die alle drei Piloten innerhalb der gleichen Sekunde über die Ziellinie. Sieger wurde ganz knapp Loïc Vindice, vor Antonio Barone (beide Tony-Kart) und Micheal Müller (Top Kart).

Der nächste Lauf zur Schweizer Kart Meisterschaft findet am 24./25. Juni 2011 auf einer nichtpermanenten Strecke im österreichischen Röhthis, nahe der Schweizer Grenze statt. Die SKM-Veranstalter hoffen, dass sich noch einige Piloten mehr für die Schweizer Kart Meisterschaft entscheiden um auch vom Preisgeldkuchen der TCS-Nachwuchsförderung (CHF 5'000.- pro Veranstaltung) profitieren zu können.

(rab)